

Tischtennis Verband Rheinland e.V.

Sportwartin der TT-Region Koblenz-Neuwied **Alexandra Bierbrauer**

Blumenweg. 5, 56317 Linkenbach Telefon: 0179/5196958 Email: alexandra.bierbrauer@ttvr.info

TT-Region Koblenz - Neuwied - Blumenweg. 5 - 56317 Linkenbach

Bericht der Sportwartin 2016/2017

In diesem Jahr stehen erneut Wahlen des Regionsvorstandes an. Und um es direkt vorwegzunehmen, ich werde mich wieder für das Amt der Sportwartin zur Wahl stellen. Auch wenn ein Ehrenamt immer Arbeit mit sich bringt und ich mir das ein- oder andere Wochenende in irgendeiner Halle dieser Region um die Ohren geschlagen habe, es macht mir wirklich Spaß! Nichtsdestotrotz, wenn sich am diesjährigen Regionstag ein Sportkamerad oder eine Sportkameradin zur Verfügung stellen möchte, bin ich auch bereit, mein Amt an den- oder diejenige abzugeben. Daneben können wir im Regionsvorstand auch immer freiwillige Personen für die Posten der Beauftragten gebrauchen.

Auch und gerade wegen der Unterstützung des gesamten Vorstandsteams konnten alle Veranstaltungen der Region Koblenz/Neuwied geordnet und gut organisiert ablaufen. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an die jeweiligen durchführenden Vereine, die immer mit sehr viel Engagement und Herzblut dazu beitragen, dass die Veranstaltung rundum gelungen ist und ein gutes Bild unserer Region nach außen abgibt.

Sportler und Sportlerinnen unserer Region konnten sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich Erfolge auf Rheinlandebene erreichen. Aus allen drei Herrenklassen des Verbandspokals fahren Vertreter unserer Region zur Bundesveranstaltung Ende Mai, die in diesem Jahr vom Westdeutschen Tischtennisverband ausgerichtet wird. Wir drücken den Mannschaften des SV Windhagen und der SG Weißenthurm/Kettig ganz feste die Daumen, dass sie wieder gute Plätze erzielen zu können. Im Jugendbereich erzielte der TTC Mülheim/Urmitz-Bhf. mit seinen Mädels den Titel bei den Rheinland-Mannschaftsmeisterschaften.

Die beiden am höchsten spielenden Herren-Mannschaften der Region Koblenz/ Neuwied sind Feldkirchen I und Mülheim-Urmitz/ Bhf. I. Während sich Feldkirchen die Klasse sichern konnte muss Mülheim sich noch über die Relegation beweisen. Hinzugesellen darf sich in der nächsten Saison die Mannschaft der SG Weißenthurm/Kettig. Die Damenmannschaft des TTC Mülheim-Urmitz/Bhf. festigte sich erneut in der Regionalliga Südwest.

Annika Feltens vom TTC Mülheim-Urmitz/Bhf. belegte bei den deutschen Meisterschaften einen hervorragenden 17. Platz. Die Mannschaft des TTVR erzielte beim Future Cup einen fantastischen zweiten Platz. An diesem Erfolg wirkten aus unserer Region die Spieler Etienne Gawlick und Colin Grave mit. Unser Kadertrainer, Jürgen Steinebach, darf da verdammt stolz sein auf seinen Colin.

Johanna Pfefferkorn vom TTC Mülheim-Urmitz/ Bhf. und Katharina Kisner haben beide jeweils an der deutschen Meisterschaft der Schüler teilgenommen. Etienne Gawlick nahm an Talentkader-Lehrgängen des DTTB teil. Ilsa Krebs vom TTC Mülheim-Urmitz/Bhf. hat sich für die 3. Stufe des DTTB Talentsichtungsprojektes qualifiziert.

Die Senioren der TTG Torney/Engers waren erneut mit etlichen Titeln auf Verbands- Südwestund Bundesebene unterwegs.

Die Kooperation mit dem Rheinhessischen Tischtennisverband ist angelaufen. Bereits mehrere Veranstaltungen konnten zusammen mit den Rheinhessen erfolgreich durchgeführt werden. Dass hier Abläufe noch optimiert werden müssen, ist ganz klar und wir arbeiten dran! Auch in der Saison 2017/2018 wird es erneut Veranstaltungen zusammen mit dem RTTV geben.

Die Einführung des Plastikballs rückt näher und näher. Ab der Saison 2018/2019 wird das Spiel mit dem Plastikball verpflichtend für alle Vereine. Nach Abänderung der Zählweise von 21 auf 11 und der Vergrößerung des Balls von 38 auf 40 mm, ist das nun die dritte große Änderung. Auch diese werden wir überleben, ich bin mir sicher.

Zur Saison 2017/2018 gibt es darüber hinaus erstmals eine bundeseinheitliche Wettspielordnung. Der TTVR als kleiner Verband musste hier leider einige Kompromisse eingehen.

Last but not least möchte ich mich bei meinen Mitstreitern im Regionsvorstand für die sehr gute Zusammenarbeit bedanken. Ich freue mich auf ein weiteres Jahr mit Euch.

Alexandra Bierbrauer Regionssportwartin